

ICBF previene desnutrición en la niñez arhuaca del Cesar

Valledupar, 2 de mayo de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) informó que se encuentra desarrollando acciones para prevenir la desnutrición de 160 niñas y niños de la comunidad indígena arhuaca del municipio de Pueblo Bello en el departamento del Cesar desde la gestación hasta los dos años.

Esta labor la realiza el Instituto con la promoción de condiciones adecuadas de nutrición y salud de la niñez con riesgo de desnutrición y las mujeres gestantes que presentan un bajo peso para la edad gestacional. En este sentido, la Entidad en el Cesar llegó con un equipo de profesionales a las veredas Simonorua y Berlín para promover en sus habitantes las actividades de autoconsumo, además de gestionar la donación de semillas para realizar siembras en huertas caseras.

Desde la Dirección de Nutrición del ICBF, con la modalidad 1.000 Días para Cambiar el Mundo, también se adelantaron actividades que involucran juego y movimiento para enseñarles a niñas y niños la importancia del consumo de frutas y verduras propias de su región.

Finalmente, el Instituto entregó raciones de alimentos en el marco de la promoción de pleno y sano desarrollo de los menores de edad de la comunidad arhuaca en el Cesar.